

I JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE SANTIDAD SEGLAR CONTEMPORANEA

Alexia y Rebeca, el amor a la Cruz en la enfermedad

El repaso a la vida de las dos siervas de Dios impactó a los más pequeños

Los familiares directos de Alexia González-Barrios y Rebeca Rocamora Nadal expusieron en el colegio Jesús y María CEU el excepcional ejemplo de estas dos pequeñas cuyos caminos “estuvie-

ron entrelazados con el del Señor”. Alexia y Rebeca, como otros testimonios que se expusieron en las jornadas, aceptaron sus graves enfermedades y “dejaron huella en quienes les conocieron”.

MARTA RUBÍ
EL ROTATIVO

Esa misma huella la siguen dejando en quienes escuchan años después sus biografías. La hermana de Rebeca Rocamora, Laura Rocamora, desgranó en el Encuentro de Catequistas la sencillez de la vida de la sierva de Dios alicantina, cuyo proceso de canonización acaba de ser abierto por el obispo Rafael Palmero. Rebeca “procuraba vivir lo ordinario de cada día acompañada de la presencia del Señor, que se iba adivinando en sus gestos y que sabía cantar en silencio”, declaró su hermana.

A los diez años tuvo que enfrentar su ingreso en un hospital de Madrid y allí, recordó Laura, “se ganó muy pronto la amistad de médicos y enfermeras y de los niños enfermos que estaban en la clínica y reclamaban con frecuencia su presencia”.

Aceptar la voluntad de Dios

El abrazo a la Cruz, “la aceptación con alegría de la voluntad de Dios”, sorprendía también a quienes rodeaban a Alexia González-Barrios. El testimonio que expuso su hermano Francisco emocionó a los escolares del colegio Jesús y María CEU. Alexia falleció a los 14 años con confianza plena en los planes del Señor, sin queja ni desesperación.

“Más bien era ella quien sostenía a la familia”, comentó del mismo modo Laura Rocamora sobre



Laura Rocamora estuvo acompañada por el obispo y el padre Nagy. CEU

su hermana. Ambas pequeñas habían mostrado en su niñez su ejemplar alegría, sinceridad e inocencia, y su alma fue agradable a Dios que quiso llevarlas a su lado con tan sólo 14 años en el caso de Alexia y 20 en el caso de Rebeca.

Es más, cuando algunas personas les sugerían que pidieran a Dios salud, ambas manifestaban que rezaban para tener más fe. “El Señor ya sabe que, si conviene, me tiene que dar salud”, decía la alicantina.

Con todos estos ejemplos, “los verdaderamente enamorados de Cristo dejan tras sí un sello que pueden hacer surgir en los corazones una inquietud, un deseo de cambiar y una necesidad de volver la mirada a Dios para que transforme nuestra vida”, declaró Laura Rocamora.

Además, también se repasaron las biografías de la venerable Nenolina, a cargo de su biógrafo Luigi Borriello, o del valenciano Faustino Pérez-Manglano.

Silvia Correale resalta la disposición especial del niño a la santidad

La postuladora para las Causas de los Santos y el sacerdote Ildefonso Cases organizaron las Jornadas

M. R.
EL ROTATIVO

Las celebraciones de las I Jornadas Internacionales y II Nacionales sobre Santidad Secular responden a la consideración pedagógica de la vida de los beatos y siervos de Dios. Así lo destacan sus organizadores, la postuladora pontificia Silvia Correale y el delegado de la Diócesis de Orihuela Ildefonso Cases. Ambos coinciden en señalar la sensibilidad de los niños y jóvenes al encontrar estos “testimonios de entrega del todo a la voluntad del Señor”. En este sentido, Correale afirma que hay “una disposición especial de los niños a la santidad y es muy impactante ver que cómo se echan a llorar cuando se les habla del ejemplo de los beatos”.

Ildefonso Cases mantiene por su parte que los jóvenes “tienen mucha energía de Dios, sólo hay que saber sacársela”. Por ello, continúa, “se cree que la santidad es propia de otros siglos pero hay que decir que sigue en pie”.

“El santo es un pilar para la sociedad”, mantiene Cases, quien explicó en el programa *A la buena de Dios* de la cadena COPE Alicante los “difíciles” pasos que se siguen para que una persona sea canonizada: “Debe tener fama de santidad, ser presentado jurídicamente e incluir hechos prodigiosos, pero es muy difícil que se apruebe un milagro”.

Por eso, el hecho de que incluso niños se encuentren en procesos de santidad “demuestra que es accesible a los jóvenes en su vida cotidiana”, subraya Correale.



Cases (segundo por la dcha.) fue entrevistado en COPE Alicante. D. AMAT

“Todo aquello que es humano forma parte del plan de Dios”

Roberto Falciola destaca el apoyo a la clase obrera de Frassati

D. A.
4º PERIODISMO

“Jóvenes santos como Pier Giorgio Frassati muestran cómo un cristiano que vive inserto en su tiempo considera todo aquello que sea humano como parte del plan de Dios”, expone Roberto Falciola. Según el presidente de la Opera Diocesana P. G. Frassati y ex presidente de Jóvenes de Acción Católica en Italia, “tanto la especulación filosófica como la literatura o la ciencia entran en el plan de Dios. La fe y la razón no están reñidas, sino todo lo contrario”.

Falciola recuerda que Pier Giorgio Frassati realizó



junto a su actividad científica como ingeniero de minas una “reivindicación constante” de los derechos de los trabajadores. “Pier Giorgio esto lo tenía muy claro”, incide el activista católico italiano, “estaba muy convencido de la necesidad de estar

en medio de los obreros, no como sindicalista, sino como cristiano, como miembro de la Iglesia”. Falciola relata cómo Frassati “iba a las fábricas a hablar de una visión cristiana de las cosas, de las dificultades de aquellos con quienes se encontraba”.

“Hombres y mujeres como Pier Giorgio nos hacen ver cuánto se preocuparon siempre los católicos por la clase obrera. Es cierto que la puesta por escrito de la moral social del Magisterio llegó un poco tarde respecto a los movimientos socialistas, pero los cristianos ya estaban muy implicados en la ayuda a los desfavorecidos”, matiza Roberto Falciola.

“Buscar la verdad es la gran necesidad del hombre”

El beato Ivan Merz es ejemplo intelectual para su postulador

D. A.
4º PERIODISMO

“Ivan Merz fue un joven sediento de la verdad, como cualquier hombre de mente inquieta”, cuenta el padre Bozidar Nagy, postulador de la causa y profesor de Filosofía de la Universidad Católica de Zagabria.

Aunque se ha pretendido afirmar a menudo que existe una incompatibilidad entre catolicismo e intelectualidad, Nagy expone que Ivan Merz es “el ejemplo por excelencia de lo contrario”. “Merz, nacido en el seno de una familia de pensadores ateos realizará su particular búsqueda de la



verdad humana desde su adolescencia”, explica el profesor croata. Nagy narra como el beato Ivan Merz será “inspirado” en su primera juventud por el *Fausto* de Goethe. “Más tarde, con su experiencia de vida se desilusionará, viendo que *Faus-*

to no resolvía el problema”, incide el profesor de Zagreb.

Según se desprende de la labor investigadora de Bozidar Nagy, “Merz, un brillante estudiante universitario, que hablaba, por ejemplo, diez idiomas encontró finalmente la solución a todas sus preguntas de tipo moral o racional en el cristianismo, en la Iglesia Católica”.

“En ese momento de descubrir la fe, se consagró de forma plena a su difusión y a la educación de la juventud, a proponer la verdad de la fe”, recalca el sacerdote croata. Su “defensa” de la fe fue, para Nagy, “la de alguien apasionado por el descubrimiento de la verdad”.